

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS :

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES
(The Trades Publishing Co.)

42, Place Jacques-Cartier, - MONTREAL,
TELEPHONE BELL MAIN 2547

MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.50
ABONNEMENT CANADA ET ETATS-UNIS - 2.00 PAR AN.
UNION POSTALE - - - - - FRS 25.00

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commençante est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de : "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements. Adresses toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

CA ET LA

On vient de découvrir dans la région de la Rivière de la Paix dans l'Alberta, sur les limites de la Colombie Anglaise, d'importants gisements de charbon bitumineux d'excellente qualité pouvant produire 80 p. c. de coke.

Les gisements s'étendent, dit-on, sur une superficie de 10,000 acres. Ils ont été découverts par un syndicat dont font partie plusieurs capitalistes de l'Est du Canada, que M. R. Brutinel représente à Edmonton.

...

Le commissaire des évaluations de Hamilton a remis son rapport annuel. La population de la ville y figure pour 67,268 habitants; elle est en augmentation de 301 sur le chiffre de l'année dernière. Il y a une augmentation de \$987,000 dans l'évaluation, qui s'élève maintenant au total de \$41,166,000.

...

Le Département de l'Intérieur du Canada a estimé récemment le pouvoir d'eau disponible fourni par les cours d'eau du Dominion, et conclut qu'il y a plus de 26,000,000 h. p. dans les localités accessibles, dont un demi-million seulement ont été utilisés jusqu'à présent. La force hydraulique la plus considérable est celle de la rivière Hamilton, dans le Labrador où un pouvoir de 9,000,000 h. p. est disponible, la partie canadienne des Chutes du Niagara ne venant qu'en second lieu.

...

L'acheteur devrait toujours se tenir bien renseigné, grâce à ses journaux commerciaux, sur la tendance générale de la ligne spéciale, quant aux prix, à l'offre à la demande, etc.

...

On ignore en général que les nouvelles concernant les événements de Perse passent par le plus long circuit télégra-

phique du monde. Le télégraphiste à Téhéran communique directement avec son collègue de Londres, à une distance de 4,000 milles, par fil télégraphique, des répéteurs automatiques remplaçant les opérateurs en dix points de la ligne. La première station de transmission à partir de Londres est à Lowestoft, où la dépêche est transmise à 200 milles par un câble qui traverse la mer du Nord, à Emden dans le Hanovre, où elle est de nouveau répétée automatiquement; les stations de Berlin, Varsovie, Rouno, Odessa, Kerich, Sukhum, Kaleu, Tiflis et Taurig lancent le message instantanément sans l'intervention de l'homme, le télégraphiste du poste de Téhéran étant le premier à le recevoir depuis son départ de Londres. La ligne continue dans l'Inde; mais en aucun autre endroit il n'existe un si long circuit automatique.

...

Aucun homme ne peut expliquer le secret de son succès. Il est dû à l'habileté, à l'ambition, à l'entourage, aux circonstances. Faites un tout de ces parties composantes, saisissez l'occasion dès qu'elle se présente et vous êtes sûr de réussir.

...

On a calculé le rendement de certaines mers, au point de vue de la pêche, absolument comme on le fait pour les terres cultivables. Ainsi, M. Spencer Walpole a établi que la mer du Nord comprend 60 millions d'hectares produisant par an 685 millions de francs de poissons, soit 11 fr. 25 l'hectare. Il y aurait, approximativement, 12 milliards d'individus de harengs par an, dans cette mer. La pêche, les poissons de proie, la sélection naturelle, les oiseaux détruiraient, chaque année, 6 milliards de harengs; l'autre moitié subsistante perpétuerait l'espèce.

...

La cochenille-laque vit dans l'Inde sur quelques végétaux. La piqûre de cet insecte fait exsuder une matière résineu-

se connue sous le nom de laque ou gomme-laque. Cette laque est employée dans les arts; les Chinois en ont tiré de merveilleux partis dans leur art décoratif.

...

Les Egyptiens avaient adopté, pour représenter l'année, un serpent mordant sa queue. Ils prétendaient ainsi symboliser l'idée de temps. Ils imitaient en cela leurs contemporains qui ont toujours exprimé l'année par un cercle ou par un symbole approchant: les Perses employaient un anneau. Cette constatation nous donne l'étymologie et le premier sens du mot année, qui vient du latin annus, et dont la signification primitive était cercle.

...

Vous avez d'autant moins d'énergie pour vous occuper de vos propres affaires que vous en employez à observer celles de votre concurrent. Et il y a des hommes qui vous enlèveront les chances d'affaires que vous avez, à moins que vous ne profitiez des occasions de manière à empêcher ces hommes de vous nuire.

...

Combien de personnes, parmi celles qui aiment l'odeur fraîche de la lavande, ont jamais pensé à la manière dont cette plante a obtenu son nom? Il faut pour cela se reporter à l'époque des Romains et à leur culte pour les bains. Les Romains tenaient la lavande en haute estime pour parfumer leurs bains, et ce sont eux qui l'ont appelée "lavandula". La racine de ce nom étant le mot latin "lavare" qui veut dire laver.

Autrefois, les feuilles de lavande étaient aussi un ingrédient important dans la fabrication d'un onguent précieux à l'huile d'aspic. La lavande fut apportée de France en Angleterre par les émigrés huguenots.

...

Pour s'assurer la récolte entière du tabac des comtés d'Essex et de Kent, la Imperial Tobacco Company a acheté tout